



気温30度を超える汗ばむ陽気のなか、5月21日(日)午後2時から、「たがわ水辺を守る会」で水辺の生き物観察会を開催されました。田川地区内外から子ども17名、保護者や関係者を入れると30名以上という大勢の方にご参加いただきました。

渚上町会の西側を流れる両島川は、両島からの湧水川で距離は短いですが冷たくれいな川です。冬季は水枯れで生き物が棲んでいるのか心配でしたが、4月頃からは流れも戻り、当日は水門で水量調節をして臨みました。

川で捕まえた生き物や土などを公民館に持ち帰り観察開始。トレイに広げると小さな生き物がたくさん見つかり、皆さん大騒ぎで分別をしました。

水辺の生き物観察会



平成29年7月1日現在
総世帯数 1,838世帯
総人口 3,703人
男女 1,801人 1,902人



タイコウチ、コオイムシ、ドジヨウ、サワガニ、ヒメゲンゴロウなど、約15種類の生き物が見つかり、成果としては上々。いずれはホタルの出る川になればよいと願います。

(たがわ水辺を守る会 事務局 横山裕己)
マグダーツ、トリコロキューで21名で楽しみました。力の入れ加減が難しいですね。「こうやって投げるんだよ」と教えている子どもたちの姿を見て微笑ましく思いました。

田川地区球技大会結果

	40歳以上	39歳以下
優勝	渚町	優勝
準優勝	本村A	準優勝
3位	渚町	3位
準優勝	巾上	優勝
3位	渚町	準優勝

ソフトボール



花時計公園で行われた「第15回花いっぱいフラワーコンテスト」の審査結果が6月13日(火)に発表され、「パワフルグリーン田川」(地区有志)の皆さん、みごと優秀賞を獲得しました。

これから活動に生かしていきたいと思います。
(子ども会育成会 副会長 山本真由美)



あそびの城 二ユーススポーツ体験

去る6月18日(日)田川地区子ども会育成会及び田川公民館共催で「二ユーススポーツで遊ぼう!」を催しました。

今回はビーンボウリング、マグダーツ、トリコロキュー

